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MALAWI

Merci Madame la Vice Présidente,

Haïti accueille la délégation de la République du Malawi et reconnaît sa volonté de coopérer avec le mécanisme de l'EPU en dépit du contexte causé par la pandémie du COVID 19. 

Ma délégation salue les efforts déployés par le gouvernement du Malawi en vue de  lutter contre la traite des êtres humains, l’amélioration de l'éducation des filles et le traitement du VIH / SIDA. 

Dans un esprit constructif, Haïti souhaite formuler trois recommandations aux autorités malawiennes :

1 / S’assurer, en droit et en pratique, que toutes les activités minières sur le territoire de Malawi contribuent concrètement à réduire le taux de pauvreté et à appuyer une croissance économique durable, y compris une révision de la loi minière de 1981;

2 /  continuer à soutenir, par des politiques économiques et sociales, l'institution de la famille et la préservation des valeurs familiales, y compris la protection du droit à la vie;

3 /  prendre des mesures concrètes pour protéger le secteur agricole contre les effets négatifs du changement climatique. 

Je vous remercie 
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MALAWI

Thank you Madam Vice President,

Haiti welcomes the delegation of the Republic of Malawi and recognizes its willingness to cooperate with the UPR mechanism despite the context caused by the COVID 19 pandemic.

My delegation commends the efforts of the Government of Malawi to combat human trafficking, improve girls' education and treat HIV / AIDS.

In a constructive spirit, Haiti wishes to make three recommendations to the Malawian authorities:

1 / Ensure, in law and in practice, that all mining activities in the territory of Malawi make a concrete contribution to reducing the poverty rate and supporting sustainable economic growth, including a revision of the 1981 mining law;

2 / continue to support, through economic and social policies, the institution of the family and the preservation of family values, including the protection of the right to life;

3 / take concrete measures to protect the agricultural sector against the negative effects of climate change.

I thank you

